**Réunion :** Groupe de Coordination **Date :** 15/06/2023 **Lieu :** Mairie de Vaour

Présents: Claire D, Jérémie, Jeanne, Léonore, Isabelle, Ignace, Bernard, Thierry

Excusés: Gisèle, Claire S, Nathalie, Melvin, Catherine, Julie, Adria, Damien, Rémi, Cathy

Animateurs : Claire D, Jeanne Secrétaire : Thierry

Observatrice : Sophia Relecteurs : Claire D, Jeanne

## **COMPTE RENDU SYNTHÉTIQUE**

Nature <sup>1</sup>	Quoi	Qui <sup>2</sup>	Pour le
	Ordre du jour :		
	<ul> <li>Démission probable de deux conseillers municipaux</li> <li>Conseil d'école du 23 juin</li> <li>« Réseau communaliste » à Vaour</li> <li>Référents communaux durant le festival de l'Été de Vaour</li> <li>Lancement de la séquence démocratique du projet de Fontbonne</li> <li>Concours « Ma commune Bouge! »</li> <li>Dégradation d'une route communale</li> <li>Permanences addictions Tarn Espoir</li> <li>Café Citoyens</li> <li>Plan Communal de Sauvegarde</li> <li>Les prochains Échos de Vaour</li> <li>Rencontre avec l'Observatoire de la démocratie</li> <li>Dégradations des WC publics</li> <li>Affichettes Jour de fête</li> <li>Mise en sécurité au Relai des Templiers</li> </ul>		
I	Démission probable de deux conseillers municipaux :  Deux élus manquent de temps à accorder à leur fonction de conseiller municipal. Ils se questionnent quant au fait de démissionner de leur fonction d'élu.		
I	Conseil d'école du 23 juin :  Un conseil d'école va avoir lieu le vendredi 23 juin à 18h à Penne. Un représentant de notre commune doit y participer, car une des deux écoles du RPI se trouve à Vaour.		
I	« <b>Réseau communaliste</b> » à <b>Vaour</b> :  Les 30 juin et 1 <sup>er</sup> juillet auront lieu les 5 <sup>ème</sup> Rencontres Communaliste à Vaour.  A cet effet, ils ont réservé la salle des fêtes.		

<sup>&</sup>lt;sup>1</sup>Nature : D = décision, I = information importante, R = idée à reprendre ; C = Avis consultation

-

<sup>&</sup>lt;sup>2</sup>Émetteur pour les informations, responsable pour les décisions

## Ī Référents communaux durant le festival de l'Été de Vaour : Des membres de l'équipe de coordination municipale seront présents pour assurer une permanence durant le festival de l'Été de Vaour. L'idée porte sur plusieurs actions : Renseigner et informer les festivaliers sur notre fonctionnement singulier. Assurer une permanence, en lien avec l'Été de Vaour, pour répondre aux problèmes ou situations qui requièrent la présence d'un représentant de la Mairie. Participer au discours d'inauguration du festival. ı Lancement de la séquence démocratique du projet de Fontbonne : Isa, Nathalie et Thierry ont rencontré Sylvain Renard qui leur a donné quelques détails sur la séguence démocratique du projet de Fontbonne. La réunion de lancement aura lieu le samedi 24 juin à 10h, à Fontbonne. Tout le monde peut participer à cette réunion. → Claire D et Thierry ont déjà fait part de leur présence à cette réunion de lancement du samedi 24 juin. Bien sûr d'autres membres du groupe de coordination où même des habitants de Vaour, peuvent y participer. С Concours « Ma commune Bouge! »: Le journal La Dépêche du Midi a lancé le concours « Ma commune bouge ». Ce concours devant donner l'opportunité aux lauréats, de mettre en lumière les actions réalisées sur leur territoire. C'est une opération de proximité qui permettrait de valoriser notre commune auprès des lecteurs de la Dépêche du Midi. Si notre commune était sélectionnée, elle ferait l'objet d'un article et d'un appel aux votes auprès des lecteurs de La Dépêche du Midi durant tout l'été sur le site Internet de ladepeche.fr. → Nous ne voyons pas l'intérêt de participer à un tel concours et ne donnerons donc pas suite à la sollicitation de La Dépêche du Midi. С Dégradation d'une route communale : Une de nos routes communales a subie des dégâts dus à de nombreux passages de camions de très forts tonnages, transportant des troncs d'arbres. Le revêtement de cette route qui venait d'être rénové est du coup fortement dégradé et demande des réparations aux coûts conséquents pour notre commune. → Une courrier de la Mairie va être envoyé à la société propriétaire des camions, afin d'obtenir réparation financière. С **Permanences addictions Tarn Espoir:** Dans le cadre de notre souhait de prévenir les addictions aux drogues et autres produits addictifs ; nous avons souhaité que Ronan, intervenant addictions de l'association Tarn Espoir, intervienne sur Vaour. Ronan nous propose d'intervenir une fois par trimestre environ. Les frais de rémunération de son intervention seront supportés par l'association Tarn Espoir. Seules les indemnités kilométriques resteront à la charge de la commune.

С	Café Citoyens :	
	Le dernier Café Citoyens s'est tenu sous la forme d'un Apéro Citoyens, en fin d'après-midi. Une vingtaine de personnes y ont assisté. Nathalie doit en rédiger un compte-rendu.	
	Le prochain Café Citoyens devrait avoir pour thème principal le Plan Communal de Sauvegarde. Il aura lieu le samedi 1 <sup>er</sup> juillet, à 10h.	
	Nous évoquons la possibilité de tenir une Assemblée Citoyenne à la rentrée, début septembre. L'un des thèmes pourrait porter sur la création de la future identité visuelle de notre village. À voir si ce thème serait traité lors d'une Assemblée Citoyenne ou d'un Café Citoyens.	
I	Plan Communal de Sauvegarde :	
	Le Plan Communal de Sauvegarde avance bien. Le groupe projet recherche des personnes ressource pour apporter leurs savoir et compétences techniques. Le groupe est également à la recherche de deux référents par quartier/hameau. Il serait bien de communiquer largement sur ces besoins.	
С	Les prochains Échos de Vaour :	
	La commission Communication consulte le groupe de coordination sur le nombre de tirage pour les Échos qui vont paraître en juillet. En effet, nous avons constaté que les précédents Échos n'avaient pas été tirés en nombre suffisant (220 exemplaires). Il ne reste plus aucun exemplaire en stock, alors que nous aurions eu besoin de pouvoir en disposer, notamment lors des « Rencontres des communes et collectifs participatifs ».	
	La commission Communication propose une impression de 250 exemplaires des prochains Échos de Vaour, plus un volume supplémentaire destiné à être distribué pendant le festival de l'Été de Vaour, durant lequel la mairie tiendra un stand. Soit un tirage total à 300 exemplaires.	
С	Rencontre avec l'Observatoire de la démocratie :	
	Le jeudi 6 juillet à 17h, aura lieu une rencontre « Observatoire de la démocratie et de la participation » / « équipe de coordination municipale ». Une réunion préparatoire va avoir lieu en amont. Deux ou trois membres du groupe de coordination, dont Jérémie, vont y participer.	
С	Dégradations des WC publics :	
	A notre grand regret les dégradations des WC publics perdurent. Les WC ont été de nouveau tagués et sont dans un état de saleté avancé. Jérémie a écrit un mail à la commission Enfance/Jeunesse pour lui faire part de notre déception et de l'impasse à résoudre ce problème.	
	Nous sommes très déçus et avons le sentiment de nous trouver dans une impasse. Allons-nous devoir en arriver à fermer les WC publics ?	
	L'idée de faire un atelier nettoyage-rénovation des toilettes publiques, lors du Jour de fête de notre village (le samedi 24 juin) est évoquée.	
I	Affichettes Jour de fête :	

	Les affichettes pour le « Jour de fête » de notre village sont prêtes.  Nous les répartissons afin que celles et ceux qui le souhaitent puissent en disposer pour les afficher à Penne et à Saint Antonin principalement.	
ı	Mise en sécurité au Relai des Templiers :	
	Les problèmes de sécurité perdurent au Relai des Templiers. Notamment une tuile en bord de toit qui menace de tomber sur le trottoir public. Depuis 2017 nous relançons sans succès les propriétaires les enjoignant à réaliser des travaux garantissant la sécurité des personnes aux abords du Relai.  Nous envisageons de sécuriser le périmètre public dans lequel la tuile menace de tomber, par la mise en place de barrière et rubalise.  Nous devons nous tenir prêts à prendre un arrêté et lancer une procédure de « mise en sécurité » du Relai des Templiers avant le festival de l'Été de Vaour.	
	Prochaines réunions :	
	Jeudi 29 juin – 17h : Réunion de coordination	
	Jeudi 6 juillet – 17h : Réunion avec l'Observatoire de la démocratie	